



COMMUNIQUÉ DU DIRECTEUR



ans le but d'améliorer les communications entre nous, voici **Le Communiqué du directeur, numéro 15.**

1. Programme de prévention domiciliaire 2009

Je fais appel à votre collaboration pour réaliser le programme de prévention domiciliaire 2009. Je désire vous indiquer que les cibles quantitatives expérimentées dans les dernières années sont abandonnées pour revenir aux dispositions de la convention collective.

La Division de la prévention vous indiquera sous peu les modalités de ce programme.

2. Affectation à l'état major

Je remercie François Gonthier pour le travail professionnel qu'il a effectué dans les derniers mois comme chef de division aux opérations, peloton # 1. Il termine cette affectation intérimaire le 1^{er} mai et retourne à son poste de chef aux opérations 122, le 4 mai prochain.

Monsieur Denis Demers, chef aux opérations 131, lui succédera comme chef de division par intérim et je lui souhaite la meilleure des chances et l'assure de notre appui.

Monsieur Sylvain Rousseau, chef aux opérations, remplacera monsieur Denis Demers le 7 mai.

3. Coordination du quartier-maître

Je vous informe qu'à partir du 22 avril, monsieur Daniel Juneau, chef au soutien logistique, assurera la coordination du personnel et des activités du quartier-maître. Ceci a pour but d'améliorer l'efficacité de la Division de la formation et de la logistique.

4. Acquisitions de nouveaux véhicules incendie

Je vous informe que le conseil d'agglomération a adopté un règlement d'emprunt permettant les acquisitions suivantes :

- 1 camion-échelle timonier de 100 pieds
- 1 camion plate-forme élévatrice de 134 pieds avec pompe
- 2 autopompes avec système CAFS avec réservoir de grande capacité

De plus, le conseil de la ville a approuvé un projet de règlement d'emprunt qui sera soumis au conseil d'agglomération le 5 mai prochain pour l'acquisition de 2 autres autopompes et 2 pompes-échelles.

Comme vous le savez, le processus d'acquisition de ces véhicules nécessite plus d'une année. D'ici la livraison, nous vous ferons part de la localisation de ceux-ci.

5. Incendie du 1^{er} avril 2009 – 3 800, chemin des Quatre-Bourgeois

Je désire féliciter l'ensemble des intervenants qui ont participé à cette intervention majeure qui a nécessité plusieurs sauvetages et démontré le dévouement de l'ensemble du personnel.

6. Organisation de deux cérémonies de reconnaissance

Une cérémonie honorant les pompiers qui ont rendu 20, 30, 40, 50 ans de services distingués aura lieu le 21 mai prochain.

Une autre cérémonie d'assermentation et de remise de grades aura lieu le 3 juin prochain.

Ces types de cérémonies se répéteront de façon régulière dans le futur afin de créer une tradition de reconnaissance du personnel.

7. 42^e congrès de l'Association des chefs en sécurité incendie du Québec

Le Service de protection contre l'incendie sera l'hôte du 42^e congrès de l'ACSIQ au Centre des congrès de Québec du 22 au 25 mai 2010. Ce congrès regroupera 1 200 personnes. On y retrouvera plus de 120 kiosques. Ceci permettra de mettre en contact des experts fournisseurs et des intervenants du domaine des incendies. Ce congrès est une belle occasion pour chacun d'échanger et de comparer nos façons de faire dans le domaine.

8. Ouverture du quartier-maître situé au 800, rue des Rocailles et de la nouvelle caserne de Val-Bélair située sur l'avenue Industrielle

L'ouverture du quartier-maître et de la nouvelle caserne # 12 Val-Bélair est prévue d'ici la fin de mai. Le tableau des zones a été optimisé et sera fonctionnel à l'ouverture de la caserne.

9. Renouvellement de tous les ordinateurs branchés sur la RAO

Le Service des technologies de l'information et des télécommunications procédera au changement de tous les ordinateurs RAO dans les prochaines semaines. Cette étape est nécessaire pour permettre l'implantation de la plateforme RAO Windows dans les casernes. Ceci amènera une meilleure souplesse pour l'installation de nouvelles applications dans le futur.

10. Mise en œuvre de la lettre d'entente IMD/CBRNE

Je désire remercier ceux qui ont participé à la mise en œuvre de l'équipe IMD/CBRNE. Ceci a nécessité beaucoup d'efforts de tous et d'autres ajustements seront apportés, et ce, de façon continue.

11. Remerciements aux stagiaires du CFP Neufchâtel et bienvenue aux stagiaires du Collège Notre-Dame-de-Foy

Je remercie les stagiaires du CFP Neufchâtel et le personnel qui les accueillent et aident. De plus, je souhaite la bienvenue aux stagiaires du Collège Notre-Dame-de-Foy et leur souhaite un stage enrichissant.

12. Embauche de pompiers temporaires

Je souhaite la bienvenue aux 24 pompiers temporaires qui suivront leur formation entre le 20 avril et le 1^{er} mai prochain. Ils seront affectés sur leur peloton respectif dans la semaine du 3 mai.

13. Simulation espace clos

Je désire remercier le personnel du peloton 4 qui a participé à la simulation espace clos demandée par la CSST réalisée le 3 avril dernier.

14. Retraite et promotion

Le lieutenant Robert Noël quitte pour la retraite le 1^{er} mai 2009. Je lui souhaite une bonne retraite et le remercie pour ses nombreuses et loyales années de service. Je profite ainsi de l'occasion pour féliciter monsieur Robert Pilote qui a été nommé lieutenant aux opérations. Monsieur Pilote débutera ses nouvelles fonctions le 26 avril prochain.

15. Controverse médiatisée sur un événement

Lorsqu'un événement qui concerne notre service est ou risque d'être judiciairisé, l'ensemble du personnel du SPCI, incluant l'état major et la direction, est tenu à un devoir de réserve qui oblige à ne pas commenter le contenu du litige. Vous comprendrez que ceci est nécessaire pour ne pas nuire aux procédures et pour éviter les multiples interprétations.

16. Sauvetage nautique

De nombreux efforts sont faits par les membres du comité nautique afin que les activités reliées à la consolidation des équipes nautiques soient adéquates. De plus, ils ont maintenant leur propre communiqué afin d'informer l'ensemble du personnel.

Aussi, l'intervention du 26 mars dernier sur le fleuve dans le secteur de Cap-Rouge, nous a démontré l'importance de cette spécialité dans l'accomplissement de la mission de notre service.

17. Campagne de souscription de la Croix-Rouge

La campagne de souscription de la Croix-Rouge se déroulera du 1^{er} au 30 mai prochain. Aussi, en tant que partenaire du Service de protection contre l'incendie, il est de mise de collaborer à cette campagne de souscription.

Amicalement,



Richard Poitras

Le 22 avril 2009